

大志

菊水東小便り
第14号
H30. 12.7
文責：平野



船山太鼓~12.1 ふるさと自慢子ども祭り~



八千代座で輝く! ~ふるさと自慢子ども祭り~

12月1日(土)、八千代座にて、ふるさと自慢子ども祭りが開催されました。本校の船山太鼓は、和水町代表としての出場、昨年に続いて2回目になります。あいさつをした山崎くんの言葉どおり、魂のこもった演奏ができました。八千代座での発表を初めてみた1、2年生もとても感動したようです。また、この日は、合唱指導に来ていただいた角田先生が指導されている山鹿市少年少女合唱団や、山鹿中学校の太鼓の演奏も聞くことが

ことができ、さらにレベルの高い音楽に触れることができ、子どもたちも私たち教職員もとてもためになりました。保護者の皆様には、太鼓の運搬や演奏の応援等大変お世話になりました。

サッカー6年生大会、優勝!!



11月24日(土)、好天の中、菊水西小学校で6年生のサッカー交歓会が実施され、本校の3年生以上の子どもたちが出場しました。放課後の部活動や、合同体育の時間に練習を積み重ねて大会に臨みました。結果は、菊水西小と菊水南小に勝利し、見事優勝をしました。しかし、結果よりもこれから統合していく菊水地区の他の学校の小学生と親睦を図れたのが一番の収穫でした。

本校から、熊本県ナンバーワンができました!!



先日の熊日新聞に、熊日学童スケッチ展の審査結果が掲載されていました。その中

で、小学2年生の部で、本校の永田琥珀君が天賞に、堀本凌加さんが人賞に輝きました。熊日学童スケッチ展は、小中学生が対象の県内最大級のスケッチ展です。今年は県内149の小中学校から、計4618点の応募があったそうです。単純平均で1学年500点あまりの作品数になります。その中で、永田琥珀君の作品が、2年生ナンバーワンの天賞に輝きました。とてもすごいことです。堀本凌加さんの人賞もなかなかとれるものではありません。2人の快挙に驚きです。尚、表彰式は、1月14日午後1時から、熊日本社であります。また、3・4年生全員で取り組んだ理科の自由研究「身近な水を調べよう」は、「県科学研究所物作品展」で良賞に輝いています。2年前、今の5、6年生が3、4年生のときに取り組んだ研究と比較実験を行っているところが高く評価されました。東っ子の頑張りをとてもうれしく思います。

リサイクル活動の協力ありがとうございました!

11月25日(日)、早朝からのリサイクル活動ですが、保護者の皆様や地域の方々の協力により、無事終了することができました。

保護者総出で各地区のリサイクル用品を回収していただき、昨年よりかなりたくさんの方が集まりました。収益金は、子どもたちのためにしっかりと役立てていきたいと思っております。地域の力に感謝です! 尚、リサイクルの売上金は、来週中にお礼を兼ねてお知らせします。



光陰矢の如し

11月19日(月)、三加和公民館にて、6年生は紙漉きを体験しました。修学旅行のときに仲良くなった、西小、南小の6年生と一緒にしました。一人一人が、係りの方に指導を受け、卒業証書のもととなる和紙をつくりました。この日作った和紙に、卒業証書の文言を印刷し、それぞれの名前を筆で書き、学校の印鑑を押して、世界に1枚しかない卒業証書ができます。卒業まで、あと3ヶ月ちょっとです。もうすでに卒業へ向けても準備がはじまっています。「光陰矢の如し」、1日1日1時間1時間を大切に、それぞれが大きくはばたいてほしいものです。

